

Les maladies gastro-entérologiques chez le nourrisson

Causes, symptômes et impact sur la santé mentale de la famille

Objectifs

Les maladies gastro-entérologiques touchent environ 78% des nourrissons et peuvent varier considérablement d'un cas à l'autre. Vous connaîtrez les maladies les plus fréquentes ainsi que leurs déclencheurs et symptômes. Vous renforcerez vos connaissances sur les besoins spécifiques de l'alimentation des enfants dans ces situations particulières. Vous pourrez appliquer les connaissances acquises dans la pratique professionnelle, dans vos échanges ainsi que dans vos conseils auprès des parents.

Contenu

Maladies gastro-entérologiques • Coliques du nourrisson • Reflux gastro-œsophagien • Conséquences psychologiques • Santé mentale • Parents • Nourrissons • Enfants en bas âge • Alimentation particulière en cas de maladies gastro-entérologiques

Méthodologie/Didactique

Conférence, enseignement frontal, discussion, entretien formateur



Avec l'aimable
soutien de Nutricia

Participant-e-s

Sages-femmes, consultant-e-s en lactation

Intervenant-e-s

A confirmer

Date, lieu

Jeudi 19 septembre 2024, Lausanne

Horaire

13h30-17h30, suivi d'un apéritif

Nombre

Minimum 15, maximum 60

Points log

4

Prix

Membres CHF 50.-

Non-membres CHF 75.-

Délai d'inscription

29 août 2024